

Política de Admisión de la Escuela Secundaria Técnica Vocacional Regional de Whittier 2024-2025

I Igualdad de Oportunidades Educativas

En cumplimiento con las leyes federales y estatales, la Escuela Secundaria Técnica Vocacional Regional Whittier admite estudiantes y pone a su disposición sus programas, privilegios y cursos de estudio sin distinción de raza, color, sexo, orientación sexual, identidad de género, religión, discapacidad, edad, información genética, estado militar y veterano activo, estado civil, estado familiar, embarazo o condición relacionada con el embarazo, falta de vivienda, ascendencia, origen étnico, origen nacional o cualquier otra categoría protegida por las leyes estatales o federales.

De acuerdo con las regulaciones [regulations](#), de Massachusetts, Whittier Tech ha creado un plan con “estrategias deliberadas y específicas para promover la igualdad de oportunidades educativas y atraer, inscribir y retener una población estudiantil que, en comparación con estudiantes en grados similares en los distritos de origen, tengan un rendimiento académico comparable y un perfil demográfico.”

De acuerdo con las regulaciones [regulations](#), de Massachusetts, Whittier Tech no considera el historial de ausencias justificadas de la escuela de un estudiante, ni conductas menores o infracciones disciplinarias.

Con las regulaciones [regulations](#), consistentes de Massachusetts, Whittier Tech no ha considerado un expediente con ausencia justificada de un estudiante de la escuela, o comportamiento menor o infracción disciplinaria.

Whittier Tech se asegura de que todo el material de admisión esté en ambos idiomas, en Inglés y en el primer idioma del hogar, si el primer idioma es otro que no sea el Inglés.

Whittier Tech se asegura de que todos los materiales de admisión estén tanto en Inglés como en el idioma principal del hogar, si dicho idioma principal no es el inglés.

Whittier Tech tiene una aplicación en línea que se adapta a otras lenguas además del Inglés. Y si hay un estudiante con dominio limitado del inglés y necesita ayuda, un representante calificado de Whittier Tech ayudará al solicitante durante todo el proceso de admisión. Por favor comuníquese con nuestra Oficina de Admisiones al 978-373-4101 o envíe un correo electrónico a admissions@whittier.tec.ma.us si tiene preguntas o necesita ayuda durante cualquier parte del proceso de admisión.

Whittier Tech está comprometida a proporcionar oportunidades educacional a los estudiantes que no tienen un hogar, Favor de contactar a la enlace de Whittier Tech, la Directora de Orientación y Admisiones, al correo electrónico admissions@whittier.tec.ma.us o llamar al 978-373-4101 ext. 263 si tienen preguntas.

Whittier Tech está comprometida a brindar oportunidades educativas a estudiantes sin hogar. Por favor de contactar a la enlace de Whittier la Directora de Orientación y Admisión a admissions@whittier.tec.ma.us o llamar al 978-373-4101 ext. 263 si tienen preguntas.

Whittier Tech está comprometida a proporcionar oportunidades educativas a estudiantes que estén experimentando problemas de vivienda. Favor de contactar a la enlace de Whittier Tech, la Directora de Orientación y Admisiones, al correo electrónico admissions@whittier.tec.ma.us o llamar al 978-373-4101 ext. 263 si tienen preguntas.

Estudiantes con discapacidad, tal vez, pero no necesiten, voluntariamente identificarse ellos mismos a Whittier Tech a pedir ajustes razonables durante el proceso y la admisión de la aplicación.

Información en dominio limitado del Inglés y discapacidad, presentada voluntariamente por parte del solicitante con el propósito de recibir asistencias y ajustamientos durante todo el proceso de la aplicación y admisión, no afectará la aplicación de admisión de la escuela.

Los estudiantes con discapacidades pueden, pero no es necesario, identificarse voluntariamente ante Whittier Tech para solicitar adaptaciones razonables durante el proceso de solicitud y admisión.

La información sobre dominio limitado del Inglés y discapacidad, presentada voluntariamente por el solicitante con el fin de recibir asistencia y adaptaciones durante todo el proceso de solicitud y admisión, no afectará la admisión del solicitante ni a la escuela.

II Elegibilidad

Estudiantes Residentes

Cualquier estudiante del grado ocho, nueve, y diez, quien sea residente del Distrito de la Whittier Tech Regional Vocational, quien procura ser promovido por sus distrito local al grado que ellos están tratando de entrar, es elegible para aplicar para la admisión de otoño o la admisión durante el año escolar, sujeto la disponibilidad de espacios. Los estudiantes residentes serán evaluados usando el criterio contenido en la Póliza de Admisión. El Distrito Escolar de la Whittier Regional Vocacional no tiene una cuota predeterminada considerada de ciudad /condado al número de estudiantes aceptados de las comunidades de envío. Cualquier estudiante que en la aplicación muestre la dirección dentro del distrito pero que la escuela que la envía está fuera del distrito va a ser requerido completar verificación de residencia. La aplicación no será completada hasta que la verificación de residencia sea obtenida.

Educación en el Hogar para Estudiantes

Cualquier estudiante que haya recibido educación escolar en el hogar y haya sido residente del Distrito de la Whittier Tech Regional Vocational es elegible para aplicar por la admisión de otoño durante el año escolar del grado nueve hasta a grado once proporcionando todos los criterios de admisión que son los siguientes.

Estudiantes Educados en el Hogar

Cualquier estudiante que esté recibiendo educación formal en el hogar y sea residente del Distrito Vocacional Regional de Whittier Tech es elegible para solicitar la admisión en otoño o la admisión durante el año escolar grados nueve y once, siempre que se sigan todos los criterios de admisión. Además, los padres/guardianes del estudiante educado en el hogar deben presentar una copia de la carta de aprobación de la escuela en el hogar del superintendente de la escuela local, proporcionar documentación que demuestre la aprobación del plan de estudios y proporcionar evidencia del trabajo que refleje los puntos de referencia estatales. Los estudiantes educados en el hogar serán evaluados utilizando los criterios contenidos en esta Política de Admisión.

Estudiantes de Transferencia Vocacional

Estudiantes de otros M.G.L. c.74 programas técnicos vocacionales aprobados por el estado que se mudan al Distrito Escolar Técnico Vocacional Regional de la Whittier son elegibles para solicitar admisión en el otoño o admisión durante el año escolar grados del nueve al doce en Whittier Tech, siempre que esperen ser promovidos por su escuela actual a el grado al que pretenden ingresar.

Los estudiantes transferidos serán evaluados utilizando los criterios contenidos en esta Política de Admisión. Las solicitudes de estudiantes que están inscritos en un programa de escuela secundaria técnica vocacional aprobado por el estado (Capítulo 74) en otra escuela (estudiantes transferidos) son considerados para la admisión (incluida la admisión durante el año escolar) si se mudan al Distrito Escolar Técnico Vocacional Regional de la Whittier y desean seguir el mismo programa de estudio en Whittier Tech, siempre que haya espacio disponible en la escuela y/o programa.

Elección de Escuela

El Comité Escolar de Whittier Tech vota anualmente en junio sobre si participar o no en el programa de elección de escuelas entre distritos. El programa de elección de escuelas entre distritos, M.G.L c. 76 permite a los padres/guardianes enviar a sus hijos a la escuela en comunidades distintas a la ciudad o pueblo en el que residen. Los solicitantes de Elección de Escuela pueden ser aceptados si Whittier Tech no cumple con el número de inscripción deseado de nuestros estudiantes dentro del distrito

III Estructura Organizacional

La escuela secundaria técnica vocacional regional de Whittier es una escuela pública, vocacional, y técnica en Haverhill, Massachusetts. Es operada por el Distrito Escolar Vocacional Regional de Whittier y está acreditada por la Asociación de Escuelas y Universidades de Nueva Inglaterra. Whittier Tech está gobernada por un Comité Escolar compuesto por representantes de sus distritos de origen. Whittier Tech se compromete a brindar programas técnicos de carrera académica y vocacional de calidad.

Es responsabilidad del Superintendente de Whittier Tech supervisar la administración de la Política de Admisiones y presentar una certificación anual al Departamento de Educación Primaria y Secundaria que indique que la Política de Admisiones de Whittier cumple con las leyes federales y estatales y con cualquier otra orientación relevante.

Whittier Tech cuenta con un Comité de Admisión designado por el Superintendente. Las responsabilidades del Comité de Admisiones incluyen:

Determinación de criterios selectivos.

Desarrollo e implementación de procedimientos de admisión.

Procesamiento de solicitudes

Clasificación de estudiantes

Aceptación de estudiantes según el procedimiento y criterio de la Política de Admisión

Establecimiento y mantenimiento de una lista de espera de candidatos aceptables.

El Director de Orientación y Admisiones de Whittier Tech, que es miembro del Comité de Admisiones, es responsable de difundir información sobre Whittier Tech. El Director de Orientación y Admisiones revisa las solicitudes y trabaja directamente con el Departamento de Orientación de las escuelas de origen durante todo el proceso de admisión.

IV Políticas de Comunicaciones y de Admisiones

El proceso de reclutamiento de Whittier Tech incluye estrategias deliberadas y específicas para promover la igualdad de oportunidades educativas y atraer, inscribir y retener una población estudiantil que, en comparación con los estudiantes de los municipios de origen de Whittier Tech, tiene un perfil académico y demográfico comparable.

Whittier Tech ofrece recorridos a todos los estudiantes de octavo grado de nuestros distritos de origen durante el día escolar. El Director de Orientación y Admisiones decidirá una fecha de mutuo acuerdo que permitirá a todos los estudiantes recorrer el edificio. El transporte es proporcionado por Whittier Tech.

El Director de Orientación y Admisiones estará disponible para visitar todas las escuelas intermedias de los distritos de origen y reunirse con estudiantes de séptimo grado, sujeto a la voluntad de la escuela intermedia.

El Distrito llevará a cabo una jornada de puertas abiertas durante el primer domingo de noviembre. Los futuros estudiantes y padres/guardianes tienen la oportunidad de visitar todos los programas técnicos de carreras vocacionales, hablar con maestros y reunirse con miembros del equipo de admisión sobre todas las ofertas disponibles en Whittier Tech.

Whittier Tech ofrece folletos que describen programas técnicos de carreras vocacionales y también incluyen programación académica, deportes, actividades y clubes extracurriculares, recursos de educación especial y cualquier información pertinente sobre la escuela que permita a los estudiantes tomar decisiones informadas basadas en sus ofertas.

Whittier Tech tiene un sitio web completo disponible en varios idiomas como recurso público.

Whittier Tech brinda servicios de traducción e interpretación a padres y estudiantes cuyo idioma principal no es el Inglés.

Las publicaciones serán tanto en Inglés como en Español. Whittier Tech se asegura de que todos los materiales de admisión estén tanto en Inglés como en el idioma principal del hogar. Las publicaciones se traducirán a otros idiomas según sea necesario.

V. Proceso de Solicitud

A. PROCESO DE SOLICITUD DE ADMISIÓN DE OTOÑO AL NOVENO, DÉCIMO, UNDÉCIMO GRADO

1- Un estudiante actual de octavo grado interesado en postularse a Whittier Tech para la admisión de otoño al noveno grado puede hacerlo mediante la solicitud en línea entre el primero de noviembre y el primero de febrero.

Un estudiante actual de noveno grado interesado en postularse a Whittier Tech para la admisión a mitad de año puede presentar una solicitud entre el primero de noviembre y el 15 de diciembre. Si, según lo determine el superintendente, no se considerarán admisiones a mitad de año, esas solicitudes se trasladarán automáticamente en el grupo de solicitantes de admisión de otoño.

Un estudiante actual de noveno o décimo grado interesado en postularse a Whittier Tech para la admisión de otoño puede presentar una solicitud entre el primero de noviembre y el primero de febrero.

En el raro caso de que un solicitante no pueda acceder a la solicitud en línea, se puede solicitar una solicitud en papel en la Oficina de Admisiones.

2- Una vez presentada la solicitud, el solicitante podrá:

- a. Revise el estado de sus solicitudes iniciando sesión en la cuenta que creó cuando envió la solicitud en línea. El solicitante también puede obtener actualizaciones por medio del consejero escolar local o por medio del director de orientación y admisión de Whittier Tech. Si un solicitante no tiene un consejero escolar, o en el caso de educación en el hogar, el solicitante debe comunicarse con el Director de Orientación y Admisiones de Whittier Tech.
- b. Asistir a una entrevista programada en su escuela local con una persona de la Whittier, contactar a un Representante de Admisiones o llamar al Director de Orientación y Admisiones para entrevista en el campus.

3. Es responsabilidad del consejero escolar local:

- a. Complete el formulario de recomendación escolar requerido y envíelo a el Director de Orientación y Admisiones de Whittier Tech,
- b. Enviar la boleta de calificaciones del año actual y la boleta de calificaciones final del año anterior para que la revise el Director de Orientación y Admisiones de Whittier Tech.

4. Una solicitud completa para los solicitantes incluye:

- a. Firmas requeridas.
- b. Calificaciones finales en inglés, estudios sociales, matemáticas y ciencias del año anterior. año y la boleta de calificaciones más reciente del año en curso a partir de la fecha límite de solicitud.
- c. Registros de asistencia que indiquen el número de ausencias injustificadas.
- d. Una cuenta de todas las referencias disciplinarias del año anterior y actual. años escolares que resultaron en suspensiones o expulsión de conformidad con M.G.L. c71 c71, 37H o 37H1/2, o resultó en suspensión o expulsión por más de 10 días por infracción única o acumulativa según M.G.L. c71 37H3/4.

La información de la solicitud indicada anteriormente es obligatoria.

5. Si se reciben solicitudes incompletas, se aplicarán los siguientes procedimientos

seguido:

- a. El Director de Orientación y Admisión de Whittier Tech notificará al consejero escolar local que la solicitud está incompleta y solicitud de finalización.
- b. Whittier notificará a los padres/tutores del solicitante. Oficina de Admisiones Técnicas en caso de que el problema no sea resuelto por el consejero escolar local.
- c. Si después de notificar al consejero escolar local y a los padres/tutores y la solicitud permanece incompleta durante 10 días escolares, el la solicitud se configurará como "Solicitud incompleta" y no se procesará más.

C. Solicitantes Tardes

Las solicitudes tardías sólo se aceptarán si no se han recibido solicitudes suficientes para cubrir la clase entrante.

D. Estudiantes previamente dados de baja

Los estudiantes que se retiran de Whittier Tech y que asisten o no a otra escuela secundaria pueden volver a solicitar la admisión a Whittier Tech siguiendo los procedimientos contenidos en la Política de admisión. Esos estudiantes serán evaluados utilizando sus registros del año escolar actual y anterior.

E. Estudiante educado en casa

Los estudiantes que reciben educación formal en casa pueden solicitar la admisión a Whittier Tech siempre que se sigan todos los criterios de admisión. Los padres/guardianes del estudiante educado en el hogar deben presentar una copia de la carta de aprobación de la educación en el hogar del superintendente de la escuela local, proporcionar documentación que demuestre la aprobación del plan de estudios y proporcionar evidencia del trabajo que refleje los puntos de referencia estatales. Los estudiantes educados en el hogar serán aceptados en Whittier Tech de acuerdo con los criterios de selección contenidos en esta Política de admisión.

VI. PROCESO DE SELECCIÓN

Admisiones:

Cuando más estudiantes solicitan ingresar a la Whittier Tech que los cupos disponibles, Whittier Tech utiliza criterios selectivos de admisión ponderados y cada solicitante recibe una puntuación derivada de la suma de 5 sub puntuaciones. Todos los solicitantes de

los grados del novenos al duodécimos en la Whittier Tech serán evaluados utilizando los criterios contenidos en esta política de admisión. Los criterios selectivos son aprobados anualmente por el comité escolar.

Whittier Tech no considera el expediente de un estudiante de ausencias justificadas de la escuela, o conductas menores o infracciones disciplinarias. Whittier puede considerar la conducta del estudiante por la cual se impuso una suspensión o expulsión de conformidad con M.G.L. c.71 §37H o 37H1/2, o por el cual se impuso suspensión o expulsión por más de 10 días de conformidad con M.G.L. c.71 §37H 3/4. Los estudiantes residentes que cumplan con los requisitos mínimos de admisión serán admitidos antes de la aceptación de cualquier estudiante no residente que busque el mismo programa.

El comité de admisiones considera el rendimiento académico, la asistencia, el comportamiento escolar, la calificación de recomendación del consejero local y una entrevista. Las solicitudes se revisan, procesan y se les asignan puntos con base en la siguiente rúbrica:

A. Logro Escolar: Máximo 30 puntos

promedios de calificaciones (ELA, Math, Sci, SS)	Puntos
90-100 (A- to A+)	30
80-89 (B- to B+)	25
70-79 (C)	20
65-69 (D or D+)	15
60-64 (D-)	10
0-59 (F)	0

Para las solicitudes del noveno grado (otoño), las puntuaciones se calcularán utilizando las calificaciones finales del séptimo grado y todas las calificaciones disponibles hasta el primero de febrero del año del octavo grado, en relación con el calendario de la escuela de envío.

Para las solicitudes del noveno grado (mitad de año), las puntuaciones se calcularán utilizando las calificaciones finales del octavo grado y todas las calificaciones disponibles hasta el primero de enero del año del noveno grado, en relación con el calendario de la escuela de envío.

Para las solicitudes de los grados 10 y 11 (otoño), los puntajes se calcularán utilizando las calificaciones finales del año académico anterior y todas las calificaciones disponibles hasta el primero de febrero del año escolar actual, en relación con el calendario de la escuela de envío.

B. Asistencia: Máximo 20 puntos

Total de días ausentes: injustificados	7th Grade Points	8th Grade Points
0 - 9	10	10
10-15	7.5	7.5
16-20	5	5
21-25	3.5	3.5
26-30	2	2
31+	0	0

Para las solicitudes del noveno grado (admisión de otoño), se utilizan el total de ausencias injustificadas desde el séptimo grado y hasta mediados de enero desde el octavo grado según lo informado por la escuela de envío.

Para las solicitudes para el noveno grado (admisión a mitad de año), se utilizan el total de ausencias injustificadas desde el octavo grado y hasta mediados de enero desde el noveno grado según lo informado por la escuela de envío.

Para las solicitudes de los grados 10 y 11 (admisión de otoño), se utilizan el total de ausencias injustificadas del año escolar anterior y hasta mediados de enero del año escolar actual según lo informado por la escuela de envío.

Ausências Justificadas e Injustificadas:

Whittier Tech reconoce que en ocasiones los padres pueden necesitar mantener a sus hijos fuera de la escuela por razones legítimas. Por tanto, de acuerdo con M.G.L. Los padres/guardianes del Capítulo 76, Sección 1, pueden excusar a su hijo/a de la escuela hasta siete días por año escolar.

Las ausencias de más de siete días se marcarán como injustificadas, a menos que exista una enfermedad documentada. Whittier Tech no considera el historial de ausencias justificadas de la escuela de un estudiante.

C. Disciplina/Conducta Escolar: Máximo 10 puntos

Calificación de disciplina	7th Puntos de Calificación	8th Puntos de calificación
Ninguna suspensión o expulsión conforme a M.G.L. c. 71 37H, 37H ½, y /o 37H ¾.	5	5
Una o más suspensiones o expulsiones de conformidad con M.G.L. c. 71 37H, 37H ½, y /o 37H ¾.	0	0

Si un estudiante no ha sido suspendido por ninguna infracción bajo M.G.L. c.71, § 37H o M.G.L. c.71, § 37H-½ o haber sido suspendido o expulsado por más de 10 días según M.G.L. c.71, § 37H-¾ entonces recibirán el número máximo de 10 puntos disponibles en esta categoría. Si un estudiante ha sido suspendido por alguna infracción bajo M.G.L. c.71, § 37H o M.G.L. c.71, § 37H-½ o haber sido suspendido o expulsado por más de 10 días según M.G.L. c.71, § 37H- ¾ recibirán 0 o 5 puntos en esta categoría.

D. Recomendación de Escuela de Envío: Máximo 10 puntos

Calificación	Puntos
Excelente	10
Por encima del promedio.	7
Promedio	4
Por debajo del promedio	2
Pobre	0

Se otorgará un máximo de 10 puntos en base a la puntuación promedio del Informe Escolar de Envío

E. Entrevista: Máximo 30 puntos

Calificación	Puntos
Excelente	30
Por encima del promedio	23
Promedio	18
Por debajo del promedio	10
Pobre	0

La entrevista brinda a los solicitantes la oportunidad de brindar contexto para su solicitud y permite a Whittier Tech evaluar la motivación y el realismo de los solicitantes en relación con una educación técnica/vocacional. A todos los solicitantes que cumplan con el plazo se les ofrecerá una entrevista. A cualquier estudiante que no pueda asistir a la entrevista según lo programado se le ofrecerá hasta dos oportunidades de recuperación. Los estudiantes que no completen la entrevista antes del momento en que se publiquen las decisiones, a pesar de los esfuerzos documentados para proporcionar y comunicar las fechas/horas programadas, su puntuación de la entrevista se establecerá en cero y el solicitante recibirá una decisión basada en su puntuación acumulada de admisión.

Las solicitudes son revisadas, procesadas y asignadas puntos para cada área. Los puntos se derivan de las boletas de calificaciones del año escolar actual y anterior. Los puntos se suman para cada solicitante. Se podrá obtener un total máximo de cien (100) puntos.

Después de que se haya determinado el total de puntos para cada solicitante residente, todos los solicitantes residentes se colocan en orden según su total de puntos. El solicitante residente con el total de puntos más alto se acepta primero, el solicitante residente con el segundo total de puntos más alto se acepta en segundo lugar, y así sucesivamente hasta que se cubran todos los asientos. Todos los solicitantes residentes son aceptados o colocados en una lista de espera. Si hay vacantes, los asientos se llenan aceptando solicitantes residentes de la lista de espera. Estos solicitantes residentes, al igual que los aceptados anteriormente, son aceptados por orden de lugar en la lista de espera determinada por el total de puntos otorgados según los criterios de selección.

Los solicitantes no residentes/de elección de escuela serán considerados si no hay un número suficiente de solicitudes para cubrir la clase entrante dentro del distrito. En ese caso, las solicitudes de no residentes se evalúan utilizando los criterios de esta Política de Admisión y se evaluarán después de los solicitantes residentes.

Los solicitantes de otoño al grado 9, cuyas solicitudes completas sean recibidas por Whittier Tech antes de la fecha límite del 1 de febrero, serán notificados de su estado de aceptación por correo electrónico el 1 de abril o antes. Su consejero escolar local también será notificado poco después de que los solicitantes reciban sus decisiones.

Los solicitantes de transferencia de mitad de año de noveno grado que presenten su solicitud antes de la fecha límite del 15 de diciembre serán notificados de su estado de aceptación por correo electrónico en febrero.

Los solicitantes de otoño de los grados 10 y 11 cuyas solicitudes completas sean recibidas por Whittier Tech antes de la fecha límite del primero de febrero recibirán su decisión por correo electrónico el 15 de junio o antes.

VII. PROGRAMA EXPLORATORIO

Debido a que Whittier Tech ofrece 5 o más programas aprobados por el estado del Capítulo 74, Whittier Tech ofrece un programa exploratorio de medio año para estudiantes de noveno grado, que se basa en la educación técnica vocacional aplicable y los marcos curriculares de Massachusetts.

Todos los estudiantes de noveno grado matriculados en Whittier Regional VTHS participan en un programa exploratorio técnico-vocacional de septiembre a enero diseñado para presentar a cada estudiante varias trayectorias profesionales, incluidas carreras no tradicionales, mientras los ayuda a descubrir sus talentos e intereses. En los trimestres 1 y 2, todos los estudiantes participan en un Programa Exploratorio quincenal donde visitan todos los programas de carreras técnicas.

VIII. ADMISIÓN ESPECÍFICA DEL PROGRAMA

Whittier Tech utiliza el siguiente sistema para que los estudiantes identifiquen e inscriban en su programa técnico del Capítulo 74:

Durante el período exploratorio, los instructores de carreras técnicas evalúan a cada estudiante basándose en una rúbrica/guía de puntuación común que incluye lo siguiente:

25% Salud/Seguridad Línea 1

25% Habilidades Técnicas Rama 2

25% Académico Integrado Línea 3 (escritura reflexiva)

25% Empleabilidad Línea 4

Según los criterios anteriores, los estudiantes pueden recibir un total máximo de 100 puntos en cada ciclo exploratorio. Luego, las puntuaciones exploratorias se tabulan, se organizan y se informan a cada estudiante individualmente y a sus padres/guardianes. Al finalizar el Programa Exploratorio, cada estudiante selecciona el programa de su elección; así como la segunda y tercera opción de los programas técnicos explorados para los cuales obtuvo una calificación aprobatoria. Las solicitudes de los estudiantes se clasifican según su puntuación en el programa de carrera técnica que el estudiante solicitó como su primera opción. Los estudiantes son admitidos en el programa de carrera técnica de su elección según el total de puntos que recibieron en el programa de carrera técnica de

su primera elección. Cuando un programa de carrera técnica excede su capacidad de inscripción, se siguen los siguientes pasos para su colocación:

1. Los estudiantes se ubican en su segunda y tercera opción de acuerdo con su elección de programa de carrera técnica. 2. Luego se compara su orden de clasificación (utilizando puntuaciones exploratorias) con otros estudiantes que solicitan ese programa de carrera técnica. 3. En todos los casos, los puntajes empatados se desglosan por el promedio acumulado de todas las evaluaciones exploratorias. Si persiste el empate en el promedio académico (que consta de artes del lenguaje inglés, matemáticas, ciencias y estudios sociales); y la disciplina estudiantil se utilizará para romper el empate de acuerdo con la rúbrica de la política de admisión. 4. Las listas de espera del programa se crean cuando los estudiantes son colocados en un programa de carrera técnica que no sea su primera opción, pero les gustaría estar en un programa de carrera técnica diferente. Los estudiantes en una lista de espera se clasifican según sus evaluaciones exploratorias. Los estudiantes en lista de espera son notificados si se produce una vacante en su opción deseada y se les da la opción de cambiar o permanecer en su ubicación actual hasta el comienzo de la programación CTE del grado 10. 5. Si un estudiante no recibió ninguna de sus tres opciones y desea explorar programas profesionales técnicos adicionales, puede hacerlo por dos ciclos adicionales siempre que haya espacio disponible. Después de la colocación, los estudiantes continúan en el programa de carrera técnica en el que fueron colocados por el resto de su mandato escolar, a menos que soliciten una transferencia. Los estudiantes que deseen transferirse de un programa de carrera técnica a otro pueden solicitar la transferencia a través de su consejero/a escolar completando un formulario de Solicitud para transferirse de programa técnico. Las solicitudes de transferirse se considerarán sujetas a la disponibilidad de espacios disponibles en el programa solicitado. Los estudiantes que se inscriban en Whittier Tech después del noveno grado serán aceptados en un programa técnico específico al momento de la admisión. Si, después de la inscripción, el estudiante desea un cambio de programa técnico, puede solicitar transferirse a través de su consejero/a escolar completando un formulario de Solicitud para transferirse del programa técnico. Las solicitudes de transferencia se considerarán sujetas a disponibilidad en el o los programas técnicos de carrera solicitados.

IX. PROCESO DE REVISIÓN Y APELACIONES DE ADMISIÓN

Al recibir una notificación de Whittier Tech indicando que el solicitante fue colocado en una lista de espera, el padre o guardián del estudiante puede solicitar una revisión de la decisión. Esto se hará enviando una carta o correo electrónico solicitando una revisión al Director dentro de los treinta días posteriores a la recepción de la notificación. El Director responderá por escrito con los resultados de la revisión dentro de los treinta días.

Para solicitar una revisión principal de la decisión:

Por correo electrónico	Por correo o entrega a mano
principalsoffice@whittiertech.org	Principal Whittier Tech 115 Amesbury Line Road Haverhill, MA 01830

Dentro de los treinta días posteriores a la decisión de revisión del director, si el padre/tutor desea apelar las conclusiones de la revisión, puede hacerlo enviando una carta o correo electrónico solicitando que se programe su comparecencia ante el Superintendente. El Superintendente responderá por escrito al padre/tutor con una fecha programada para la apelación dentro de los treinta días posteriores a la recepción de la carta. Luego, el Superintendente responderá por escrito dentro de los treinta días siguientes a la reunión en la que se presentó la apelación si la decisión se mantendrá o será revocada.

Para solicitar una apelación del Superintendente:

Por correo electrónico	Por correo o entrega a mano
superintendentsoffice@whittiertech.org	Superintendente Whittier Tech 115 Amesbury Line Road Haverhill, MA 01830

X ADMISIÓN A PROGRAMAS ESPECÍFICOS DENTRO DE WHITTIER TECH

Los estudiantes que hayan sido admitidos en Whittier Tech deberán postularse a un programa de estudio específico durante el segundo semestre del primer año.

Si el estudiante solicita ingreso a un programa y es rechazado o está en lista de espera, el estudiante puede apelar su rechazo ante el Superintendente de las siguientes maneras:

Por correo electrónico	Por correo o entrega a mano
superintendentsoffice@whittiertech.org	Superintendente Whittier Tech 115 Amesbury Line Road Haverhill, MA 01830

XI Mantenimiento de Registros

Whittier Regional Vocational Technical High School mantiene registros de todos los estudiantes que solicitan, se inscriben o están en lista de espera, así como su puntuación en los criterios de admisión, para facilitar el análisis de su sistema de admisión y el cumplimiento de las leyes y regulaciones aplicables. La Escuela Secundaria Técnica Vocacional Regional Whittier proporcionará esta información al Departamento de Educación Primaria y Secundaria previa solicitud.

* Los criterios selectivos serán aprobados anualmente por el comité escolar.

Aprobado por el Comité Escolar de la Escuela Secundaria Técnica Vocacional Regional Whittier el 13/09/23

